DIMANCHE 30 MARS

12:00 Léo Ferré

Les lumières du music-hall. Série documentaire de 26 épisodes de 26', produite et réalisée par Jacques Pessis.

Qui aurait imaginé que Léo Ferré, dont le père était directeur du personnel du casino de Monte-Carlo, deviendrait ce génial chansonnier anarchiste? Débutant en 1946, après des études juridiques et musicales, Léo Ferré décroche de petits contrats dans des cabarets comme Le Bœuf sur le toit. L'inconnue de Londres est le premier succès d'une carrière qui en comptera tant. Ce documentaire exceptionnel bénéficie de la collaboration de la veuve de l'artiste au scénario. Elle a également confié à Jacques Pessis de nombreux documents personnels.